

Beschlussempfehlung an die Stadtverordnetenversammlung

Einrichtung einer "Kassel-Galerie" für regionale Künstlerinnen und Künstler

Antrag der CDU-Fraktion

- 101.17.367 -

Berichtersteller/-in: Stadtverordneter Dr. Hanemann

Antrag

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, ein Konzept zu entwickeln, wo und wie örtliche Künstlerinnen und Künstler, möglichst kostenneutral und unter Einwerbung von Sponsorengeldern, einen gemeinsamen Raum der Präsentation ihrer Kunst in Kassel bespielen können. Diese „Kassel Galerie“ könnte u. a. im Foyer des Rathauses oder in anderen öffentlichen Räumen eingerichtet werden. Möglich ist auch die Kooperation mit Firmen, Banken oder die Anmietung einer Ladenfläche in der Innenstadt.

Der Ausschuss für Kultur fasst bei

Zustimmung: CDU, FDP

Ablehnung: SPD, B90/Grüne

Enthaltung: Kasseler Linke

den

Beschluss

Der Stadtverordnetenversammlung wird empfohlen, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Antrag der CDU-Fraktion betr. Einrichtung einer "Kassel-Galerie" für regionale Künstlerinnen und Künstler, 101.17.367, wird **abgelehnt**.

Ruth Fürsch
Vorsitzende

Nicole Schmidt
Schriftführerin